



Notre réponse à la barbarie

publié le 16/11/2015 - mis à jour le 27/03/2016

Descriptif :

Courrier de Madame la Ministre de l'Education Nationale

Mesdames, Messieurs,

Vous trouverez en fichier joint un courrier que vous adresse Madame La Ministre de l'Education Nationale.

Vos enfants ont été accueillis au Collège aujourd'hui avec le souci de leur donner la parole, de les rassurer et d'élargir avec eux le champ de leur réflexion. A l'heure méridienne, nous nous sommes tous recueillis dans la cour de récréation pendant une minute. Je tiens à vous dire l'exemplarité de leur comportement, la richesse de leurs interventions. Nous partageons des valeurs et c'est ce qui fait notre force.

Document joint

 lettre_aux_parents (PDF de 99 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.